

## CESFAM Tierras Blancas cuenta con un nuevo servicio de urgencias dentales

A partir lunes 27 de enero, se concretó la puesta en marcha del nuevo servicio de urgencias dentales que beneficiará mensualmente a 248 usuarios y usuarias de Tierras Blancas, lo que se traduce en una cobertura anual de cerca de 3 mil atenciones odontológicas en este sector, esto sumado a las que ya se realiza el Cesfam de San Juan, alcanzando las 6 mil atenciones anuales en la comuna.

Bajo este contexto, la jefa del Departamento de Salud Fabiola Araya, destacó la importancia que tiene para la gestión encabezada por el alcalde Ali Manouchehri, continuar entregando recursos para el desarrollo de la Atención Primaria de Salud, sobre todo la referente a la salud bucal, que ya cuenta con una inversión cercana a los \$300 millones de pesos.

«Sabemos que esta es una necesidad sentida de la comunidad y así lo ha dispuesto nuestro alcalde Ali Manouchehri, en conjunto con esta administración de poder robustecer las prestaciones, sobre todo de la salud bucal de las personas, porque sabemos que quedó bastante rezagado este tema durante la pandemia y que hoy día podemos ya dar puntapié inicial a esta estrategia», señaló la jefa del departamento de Salud.

Y así lo agradecieron los primeros pacientes quienes destacaron y valoraron estas mejoras que van en beneficio de la atención primaria de salud.

Camilo Berenner primer paciente atendido por un fuerte dolor producido por las muelas de juicio pudo recibir una rápida y oportuna atención. Al finalizar la consulta comentó, «me pareció bien, el doctor muy amable y me explicó bien el procedimiento